
H26 キャリアパス多様化支援セミナー（番外編）の記録

　　　　　開催案内（バックナンバー）はこちらから

講演風景

＊マウスを画像の上にのせると切り替わります。

日　時

場　所

対象者

定　員

講　師

平成２６年６月６日（金）　１３：００～１８：３０

北海道大学　学術交流会館　小講堂

北海道大学　大学院博士前期課程学生（MC）、後期課程学生（DC）、博士研究員（PD）

１００名

　　大日本印刷株式会社　知的財産本部　関西知的財産部　吉村　裕子氏

　　サントリー食品インターナショナル株式会社　知的財産部　青木　美和氏

　　シスメックス株式会社　研究開発企画本部　副本部長　兼　知的財産部長　井上　二三夫氏



プログラム　　函館キャンパスではポリコムでの中継を実施します

参加者の声

アンケート

　ウィンドウを閉じる

１３：００～１３：２０　　人材育成本部活動の紹介　人材育成本部　樋口直樹

１３：２０～１４：２０　　講演①　大日本印刷(株)　吉村氏

１４：２０～１５：２０　　講演②　サントリー食品インターナショナル(株)　青木氏

１５：２０～１５：３０　　休憩

１５：３０～１６：３０　　講演③　シスメックス(株)　井上氏

１６：３０～１７：３０　　パネルディスカッション

１７：３０～１８：３０　　懇親会（自由参加）

・参加費：1,000円／人　　＊当日会場で徴収します。

　　知財の知識的な部分のみならず、いかに企業戦略として使っていくかなど、実際の話を多く伺うことが出来た。

　　知財が、企業の中でどんなに存在が大きいか知って驚いた。

　　グローバル化社会において、日本企業が生き残っていくために必要なことについて、（知的財産を守ることの重要

　　さについて）知ることが出来ました。思っていた以上に理系学生の持つポテンシャルを知財での仕事に具体的に活

　　かしていくことが出来ることを知り、そちらへのキャリアパスも考えたいと思いました。

　　知財に対して、具体的な事例（特許紛争や侵害の判定基準、社員教育など）を多く聞く事が出来た点が非常に参

　　考になりました。知財マンとしてだけでなく、企業で働くことがいままでより具体的にイメージが出来るようになりま

　　した。

　　知的財産は会社の経営から商品開発まで幅広く知識が必要だと初めて知り面白かった。文系・理系に関わらず活

　　躍できる分野だと思った。

　　若手、中堅、ベテランと幅広い年代、キャリアの人の話が聞けたのがとても良いと思います。知財は権利でそれを

　　どう使うかは人次第という点に知財を扱う仕事の魅力を感じました。

皆様からのご意見・ご感想を掲載しておりますので、ぜひご覧ください。

　　キャリアパス多様化支援セミナー（番外編）アンケート


